

Sommerradtour im Erzgebirge



Mitten im Sommer trafen sich wieder einmal einige Mitglieder der Senioren-Radsportgruppe unserer Gewerkschaft. Gegen 11 Uhr am Mittwoch, dem 19. Juli 2023, waren alle fünf gemeldeten Teilnehmer auf dem Parkplatz in Neuhausen eingetroffen und wir konnten starten. Die Tour führte auf einer wenig befahrenen Nebenstraße in Richtung Staumauer der Talsperre-Rauschenbach. Dort überquerten wir die Staumauer mit Aussicht auf den Ort Rauschenbach und den Schwarzenberg. Anschließend passierten wir mit kurzem Halt die in Cämmerswalde ausgestellten Flugzeuge. Weiter ging es dann zu einem Aussichtspunkt, wo man das halbe Erzgebirge zu sehen bekam. Weiter ging es über einen Feldweg in Richtung Holzhaus. Dort befindet sich ein Floßgraben, der zum Teil noch erhalten, aber nicht mehr genutzt wird. Kurz vor Holzhaus machte sich Hunger bemerkbar und wir führten eine Rast in einem nahe gelegenen Imbiss durch. Gestärkt fuhren wir über die Grenze nach Tschechien. Unterwegs entschlossen sich die Teilnehmer, die Tour etwas zu verlängern in Richtung Dlouhá Louka auf dem Erzgebirgskamm. Von hier bot sich eine herrliche Aussicht ins Böhmisches Becken. Weiter auf dem tschechischen Radweg Nr. 23 gelangten wir zur Talsperre-Fláje, wo wir ebenfalls die Staumauer passierten. Da wir einen kurzen Regenschauer überstanden hatten und sich wieder schwarze Wolken zeigten, fuhren wir dann schnell über Český Jiřetín und Deutschgeorgental und Neuwernsdorf zurück nach Neuhausen, wo wir unterwegs noch ein schönes Eis genießen konnten. Gegen 16.30 Uhr kamen alle ohne Panne in Neuhausen an. Die Tour zählte rund 52 Kilometer und 500 Höhenmeter.

Manfred Kreher

